
PlantaDoce.

Público

El Gobierno canario busca dos jefes para el servicio de psiquiatría en el Hospital Universitario Insular

Los candidatos deben presentar su currículum y un proyecto de futuro para el puesto que van a ocupar en el Hospital Universitario Insular de Gran Canaria.

PlantaDoce
22 feb 2018 - 11:46

El Servicio Canario de la Salud (SCS) ha publicado en el Boletín Oficial de Canarias la convocatoria para la provisión con carácter temporal del puesto de jefe de servicio de psiquiatría del Hospital Universitario Insular de Gran Canaria.

Asimismo, en el BOC se ha publicado una resolución del SCS por el que se efectúa una nueva convocatoria para la provisión con carácter temporal del puesto de jefe de servicio de psiquiatría infanto-juvenil en el Insular-Materno Infantil del archipiélago canario.

Los candidatos deberán presentar su currículum personal y un proyecto técnico relacionado con la gestión del servicio al que aspiran coordinar. Para llegar a la plaza deben ser personal facultativo con nombramiento como personal estatutario fijo y deben haber prestado servicios en la especialidad de psiquiatría y psiquiatría infanto-juvenil, según al puesto que se presenten.